

LE MONDE D'APRÈS



Pour toutes celles et ceux qui nous ont fait confiance et soutenu, le collectif « Landerneau pour tous » poursuit sa route.

Après une campagne municipale au plus près des habitants nos 4 élus seront vigilants face aux projets débattus au sein des différentes commissions municipales et communautaires.

Le collectif va prochainement évoluer en association type loi 1901.

Que tous ceux qui partagent nos valeurs, celles d'une gauche écologique, sociale, solidaire et égalitaire dans une véritable démarche de démocratie participative, nous rejoignent pour poursuivre ensemble les actions amorcées durant la campagne électorale.

Face à la crise sanitaire liée à la Covid 19, le collectif sera force de propositions pour soutenir les plus fragiles de nos concitoyens.

Les enjeux de la rentrée nécessiterons l'attention de toutes et tous :

- **Redonner** réellement la **parole aux habitants** en co-construisant ensemble autour de projets comme les aménagements des quartiers du Voaz Glas et du Bois Noir
- Encourager les mobilités actives par une meilleure gestion des flux de circulation en ville et aux abords du futur collège
- **Rester vigilant sur la transition écologique** prévue par la majorité municipale

Vous êtes toutes et tous concernés par ces différents enjeux, **rejoignez le collectif et exprimez-vous!**

Collectif Landerneau pour tous